

Polres Sekadau Matangkan Persiapan Ops Ketupat Kapuas 2024 Melalui Latpraops

Cucu - SEKADAU.KINERJA.CO.ID

Apr 2, 2024 - 20:02



SEKADAU - Persiapkan pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Polres Sekadau menggelar Latihan Pra Operasi (Latpraops) Ketupat Kapuas 2024 di Aula Bhayangkara Patriatama, pada Selasa (2/4/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh Wakapolres Sekadau Koptol Riko, Kabagops Polres Sekadau Koptol Bakri, para pejabat utama Polres Sekadau, serta seluruh personel yang terlibat dalam Operasi Ketupat Kapuas 2024.

Dalam sambutannya, Wakapolres Kopol Riko menyampaikan bahwa Operasi Ketupat Kapuas 2024 akan dilaksanakan selama 13 hari, terhitung dari tanggal 4 hingga 16 April 2024.

“Latihan Pra Operasi ini bertujuan untuk memastikan kesiapan personel dan kelancaran pelaksanaan Operasi Ketupat Kapuas 2024 dalam rangka pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H,” ujar Kopol Riko.

"Meningkatkan potensi peningkatan kasus kejahatan dan arus mudik, operasi kali ini akan diperkuat dengan Operasi Aman Ketupat Kapuas 2024," imbuhnya.

Wakapolres Kopol Riko menekankan pentingnya latihan pra operasi ini agar seluruh personel memahami tugas dan tanggung jawabnya masing-masing serta mampu bertindak secara profesional dan proporsional dalam pelaksanaan operasi.

Kabagops Polres Sekadau Kopol Bakri dalam paparannya menjelaskan bahwa Operasi Ketupat Kapuas 2024 dan Aman Ketupat Kapuas 2024 akan melibatkan 76 personel Polres Sekadau. Apel gelar pasukan akan dilaksanakan pada Rabu (3/4/2024) di Mapolres Sekadau.

"Adapun fokus pengamanan selama operasi meliputi tiga pos, yaitu dua pos pengamanan di Peniti dan Simpang 4 Kayu Lapis, serta satu pos pelayanan di Poslantas Polres Sekadau. Selain itu masjid atau lokasi ibadah sholat Idul Fitri juga menjadi prioritas pengamanan," jelasnya.

Kopol Bakri menyebut, beberapa potensi kerawanan yang diantisipasi jelang lebaran 1445 H antara lain bencana alam, kejahatan konvensional, stabilitas harga bahan pokok, kecelakaan lalu lintas, fenomena di masyarakat, dan potensi terorisme.

“Polres Sekadau berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat selama perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H. Melalui Operasi Ketupat Kapuas 2024 dan Aman Ketupat Kapuas 2024, diharapkan arus mudik dan perayaan Idul Fitri di Kabupaten Sekadau dapat berjalan lancar dan kondusif,” tegas Kopol Bakri.